

[Accueil](#)
[Revenir à l'accueil](#)
[Collection](#)
[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)
[Collection](#)
[1840 \(octobre\)- 1847 \(septembre\) : Guizot au pouvoir, le ministère des Affaires étrangères](#)
[Collection](#)
[1844 \(15 juin - 16 octobre\) : Louis-Philippe et Guizot reçus par la Reine](#)
[Victoria](#)
[Item](#)
[Auteuil, Lundi 8 juillet 1844, François Guizot à Dorothée de Lieven](#)

Auteuil, Lundi 8 juillet 1844, François Guizot à Dorothée de Lieven

Auteurs : Guizot, François (1787-1874)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les mots clés

[Mariage](#), [Politique \(France\)](#), [Politique \(Internationale\)](#), [Relation François-Dorothée](#)

Relations entre les lettres

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Présentation

Date 1844-07-08

Genre Correspondance

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN
(Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Publication 741/118-119

Information générales

Langue Français

Cote 1395, AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 7

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Etat général du document Bon

Localisation du document Archives Nationales (Paris)

Transcription

Vous dormez peut-être déjà. N'importe. Je vous écris. Mon budget est voté, tout entier, sans aucun retranchement et presque sans débat. J'ai pourtant eu l'occasion de bien parler de M. Piscatory. Voici la dépêche qui m'arrive de Tanger (télégraphique - 26 juin à Tanger. " Un exprès arrivé de Fez en quatre jours

m'annonce que le Prince héritaire a envoyé, un nouveau gouverneur à Ouchda avec ordre de faire arrêter, enchaîner et conduire à Fez les deux caïds qui ont dirigé ou toléré les actes d'agression des 30 mai et 15 Juin. "

" Cette nouvelle est très probable mais mérite confirmation. " Nous verrons si elle se confirmera. Mes nouvelles de Berlin (4 Juillet) sont très mauvaises sur la grande duchesse et même un peu, sur la santé de l'Empereur. A Copenhague, on dit que l'Empereur fera épouser au Prince de Hesse, veuf de sa fille, une des filles de la grande Duchesse Hélène. On y a pris le deuil du Comte de Marne pour trois jours. Adieu. Adieu. C'est bien long.

G.

Auteuil. Lundi 8 Juillet 1844

9 heures

Citer cette page

Guizot, François (1787-1874), Auteuil, Lundi 8 juillet 1844, François Guizot à Dorothée de Lieven, 1844-07-08

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 19/12/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/2009>

Informations éditoriales

Date précise de la lettreLundi 8 juillet 1844

Heure9 heures

DestinataireBenckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Lieu de destinationParis

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionAuteuil (France)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 05/11/2020 Dernière modification le 30/07/2024

Vous dormez peut-être déjà.
 N'importe. Je vous écris. Mon budget
 est volé, tout aussi, sans aucun
 remembrement et presque sans débat.
 J'ai pourtant ^{eu} l'occasion de bien parler
 de M. Pisacatory.

Voici la dépêche qui m'arrive de
 Tanger (hôtégraphique - 26 Juin à Tanger)
 "Les expéries arrivé à Tanger en quatre
 jours, m'annoncent que le Prince héritier
 a envoyé un nouveau gouverneur à
 Ouchda, avec ordre de faire arrêter,
 enchaîner et conduire à Tanger les deux
 amis qui ont dirigé ou fait l'
 acte d'agression des 30 Mai et 15
 Juin."

"Cette nouvelle est très probable

mais véritable confirmation."

Bien verrons si elle se confirmera.

Les nouvelles de Berlin (4 Juillet) sont très mauvaises sur la grande Duchesse, et même un peu sur la santé de l'Empereur.

à Copenhague, on dit que l'Empereur fera épouser au Prince de Hesse, ouif de sa fille, une des filles de la grande duchesse d'Eléonore.

On y a pris le devin du Comte de Marnix pour trois jours.

Adieu. Adieu. C'est bien long.

Buteux. Vendredi 8 Juillet

1844

9 heures